

E2 startet erfolgreich in WFV-Hallenrunde

Geschrieben von: Jürgen Nutz

Dienstag, den 14. November 2017 um 13:40 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 14. November 2017 um 13:40 Uhr

Am Sonntag, 12.11.2017, startete die E2 in die WFV-Hallenrunde. Die Vorrunde fand in der Halle des TSV Eriskirch statt. Bisher hatte die Mannschaft keine Gelegenheit, in der Halle zu trainieren. Die Zielvorgabe war daher "einfach" spielen und weiterkommen.

Im ersten Spiel stand man der SG Ettenkirch/Oberteuringen gegenüber. Nach 7 Sekunden die 1:0 Führung. Wer nun meinte, das wird ein Selbstläufer, hatte weit gefehlt. Die schnelle Führung tat den Jungs überhaupt nicht gut. Die Vorgaben der Trainer wurden völlig ignoriert. Folglich verlor man durch zwei vermeidbare Tore mit 1:2 gegen einen relativ schwachen Gegner.

Die Trainer versuchten das Team nochmal auf das Wesentliche einzustimmen, bevor es nach kurzer Pause gegen die SG Fischbach/Schnetzenhausen weiterging. Die Jungs fingen nun an Fußball zu "spielen". Trotzdem tat man sich gegen einen sehr defensiv eingestellten Gegner anfangs schwer. Durch ein Traumtor in den Winkel und einen toll herausgespielten zweiten Treffer gewann man völlig verdient mit 2:0.

Im dritten Spiel ging es gegen die Spvgg Lindau. Nach ganz starker Anfangsphase erspielte sich die Mannschaft eine 2:0 Führung. Diverse Wechsel führten zu einem Bruch im Spiel und Lindau kam noch einmal auf 1:2 heran. Trotz dieser kleinen Schwächephase gewann man auch dieses Spiel relativ ungefährdet mit 2:1. Danach wartete die SG Hege/Nonnenhorn/Bodolz. Die Jungs überzeugten hier über die ganzen 10 Minuten und ließen den Gegnern keine Chance. Durch drei toll herausgespielte Tore gewann man völlig verdient mit 3:0.

Im letzten Spiel wartete der FC Friedrichshafen. Vor dem Spiel war schon klar, dass die Zwischenrunde erreicht war. Der FC begann sehr druckvoll. Die Anfangsphase fand fast ausschließlich in der Hälfte der TSG statt. Folglich dann die 0:1 Führung durch den FC. Die Ailinger Jungs ließen sich dadurch nicht beeindrucken und spielten konzentriert weiter. Eine klasse Parade unseres Torhüters hielt die Mannschaft im Spiel. Danach machten die Jungs Druck, belohnten sich aber noch nicht. Zwei Minuten vor Schluss dann der umjubelte und nicht unverdiente Ausgleich zum 1:1 Endstand.

Mit 10 Punkten belegte die E2 am Ende den ersten Platz vor der SG Fischbach/Schnetzenhausen und dem FC Friedrichshafen, die sich damit alle für die Zwischenrunde qualifiziert haben.